

学習通信

20分×学年の
家庭学習習慣を!

No. 2



家庭数配布

平成26年5月8日

Tel 445-5705

岸和田市立新条小学校

学習指導部 発行

ゴールデン・ウィークもあけ、新しい学年もいよいよ本番です。

4月は新しいクラス・友だち・先生に慣れることで精一杯という人が多かったのではないのでしょうか。新しい生活に少し慣れて余裕が出てくるのが5月です。学年始めの緊張感も多少ゆるみがちになる頃、気を引き締めなおして毎日を過ごしたいものです。「初心忘れるべからず」です。

4.22 全国学力・学習状況調査でした

先日全国学力調査が行われました。6年生の皆さんは力が発揮できたでしょうか？新条小学校では、現在の厳しい状況を重く受け止め、児童の皆さんが6年生になった時に、この調査で何とか結果を出していける力をつけよう、と職員一同力を合わせてがんばっています。中でも「国語B」（Bは活用力を見る問題）に焦点を当て、相当難しいですが、何とか対応していく力を身につけさせたい、と考えています。

〈国語B問題の抜粋〉

そのため、

- たくさんの情報の中から必要な情報を選び出す力。
- 字数指定などの制限を踏まえ、文章で表現する力。

等の力をつける、高める授業の在り方を日々、模索しています。

研究授業について

その授業についてです。新条小学校では例年、全教員で授業について研究するため、年3回、水曜の5時間目、1つの学級で研究授業を行っています。（当該学級以外は4時間で下校。）その後その授業に関する意見交流を持ちます。

本年度の日程予定及び、学級が決まっていますのでお知らせいたします。趣旨をご理解いただき、ご協力願えればありがたいです。

6月25日（水）	2年	1組
11月26日（水）	6年	1組
1月28日（水）	4年	1組

いわゆる「詰め込み」によって学力を向上させるのではなく、今求められている力を、日々の授業を通してつけていこうというねらいがあります。

尚、このような全教員での研究授業は3回だけですが、もう少し規模の小さい研究授業に関しては年間20～30回程度行っています。

家庭学習の目標時間

本年度も引き続き「20分×学年」の家庭学習の習慣作りを呼びかけています。学習委員会でポスターを完成させ、各教室に掲示しています。

ご家庭でも一言声かけをお願いできればと思います。

「10分×学年」の家庭学習時間を推奨している書物、学校もあります。理想は高く、と本校では20分を目標に置いています、どうしても20分は無理！という人は、まずは「10分×学年」の家庭学習時間を目指してみましよう。